



*#3 Körpertausch In einer Phase des Super-Horny- und-Single- oder Super-Single- und Horny-Seins fand ich mich auf Tinder wieder. Mir ging es nur um Sex, um Körper zu spüren, um mich zu spüren.*

*Ich sah mir diesen Katalog von unendlich vielen Körpern an, suchte mir aus, was mir gefiel – jeden, den ich mir an meinem Körper vorstellen konnte. Du hast ein Match! Es brauchte nur Smalltalk in einer Bar, ein, zwei Drinks, bis es zu meinen Körperräumen kam. Von einem Sexdate zum nächsten ...*

*Vier verschiedene Männer in einer Woche reichten mir manchmal nicht: Ich wollte mehr Körper konsumie-*

*ren. So konsumierte ich auch Sport und Alkohol, alles, was mich meinen Körper noch intensiver spüren ließ.*

*Ich fühlte mich frei, mein Körper machte endlich seine Revolution durch: Meine persönliche sexuelle Revolution! Und es fühlte sich so unglaublich gut an.*

*Ich denke gerne schmunzelnd daran zurück und wenn ich ehrlich bin, wünsche ich mir wieder diese Energie von damals. Vielleicht würde ich sie heute anders einsetzen. Vielleicht auch nicht.*